



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

Rencontre / Encounter

Kinngait : de Kenojuak à Shuvinai

Kinngait: from Kenojuak to Shuvinai

Une rencontre extraordinaire avec un art fantastique
An Extraordinary Encounter with Fantastic Art

Mercredi / Wednesday 13.11

Kinngait : de Kenojuak à Shuvinai

Kinngait: from Kenojuak to Shuvinai



**Centre
Culturel
Canadien**
Paris

**Canadian
Cultural
Centre**
Paris

**Une rencontre extraordinaire
avec un art fantastique**

An Extraordinary Encounter
with Fantastic Art

**Mercredi / Wednesday 13.11.2024
20:00**

Organisée dans le cadre de l'exposition Une coopérative artistique inuite dans le Grand Nord canadien, cette rencontre parle avant tout de la rencontre avec l'art inuit de Kinngait. Le collectionneur Claude Baud, le commissaire et directeur général de la West Baffin Cooperative, William Huffman, ainsi que la commissaire de l'exposition du Centre culturel canadien, Catherine Bédard, échangeront sur leur expérience de cette rencontre et la manière dont chacun la vit, individuellement, et a choisi de la partager avec le public.

Organized as part of the exhibition An Inuit Art Cooperative in Canadian Great North, this meeting is all about the encounter with Inuit art from Kinngait. Collector Claude Baud, curator and general manager of the West Baffin Cooperative, William Huffman, and curator of the Canadian Cultural Centre exhibition, Catherine Bédard, will discuss their experience of this encounter, and how each has lived it, individually, and chosen to share it with the public.

La rencontre permettra d'aborder les enjeux de proximité et d'étrangeté, notre vision de l'extraordinaire et du fantastique confronté à ce que nous percevons de l'art inuit exposé ici, mais également le contexte réel et concret de production locale ainsi que les enjeux et les retombées de la diffusion internationale de l'art de Kinngait.

The meeting will address issues of proximity and strangeness, our vision of the extraordinary and fantastic confronted with what we perceive of the Inuit art exhibited here, but also the real and concrete context of local production, as well as the challenges and repercussions of the international dissemination of Kinngait art.

L'exposition et cet événement sont organisés en partenariat avec la West Baffin Cooperative de Kinngait, Nunavut.

This exhibition and this event are organized in partnership with the West Baffin Cooperative in Kinngait, Nunavut.

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris